

**M**ucho de lo que se ha escrito en el libro de la  
Historia de la Reyna Leonor de Aragón y de su  
rey don Juan II, y de la Guerra de Granada, es  
de lo más interesante y de lo más útil para  
entender la situación política y social de  
ese período. Pero hay que tener en cuenta  
que el autor, el historiador Pedro de  
Castañeda, es un cronista que no tiene  
el mismo punto de vista que los contemporáneos  
que vivieron en aquella época. Por  
ejemplo, él no menciona la existencia  
de la Junta de los Nobles, que fue  
una institución muy importante en  
la administración del reino. Además,  
él no habla mucho de la situación  
económica y social de la población  
en general, aunque sí hace algunas  
referencias a la situación de los  
campesinos y a la economía rural.  
En resumen, el libro de Castañeda  
es una buena fuente de información  
sobre la historia de la Reyna Leonor  
y su rey, pero debe ser leído con  
cierta cautela y considerando  
que el autor tiene sus propias  
perspectivas y sesgos.